

La rue Bailleul à nouveau sinistrée (septembre 2011)

Chacun sait que le mieux est l'ennemi du bien. En 2009, à la suite de pétitions et d'un sit-in organisés avec les habitants de la rue Bailleul, nous avons obtenu l'inversion du sens de cette rue. Servant à cette époque d'« itinéraire malin » par rapport à la rue Saint-Honoré, elle voyait chaque jour passer en trombe de nombreux véhicules, ce qui mettait les passants en danger compte tenu de l'étroitesse extrême de ses trottoirs. L'inversion du sens de la rue avait radicalement transformé la situation. Mais la Ville a cru bon d'aller encore plus loin et d'engager des travaux pour supprimer les trottoirs et piétonniser la rue. C'était censé inciter les véhicules à ralentir, mais ils ont maintenant la possibilité de se croiser et du coup le sens interdit n'est plus du tout respecté ! Lorsqu'une voiture ou un scooter passe trop vite, les passants n'ont plus la possibilité de se réfugier sur un trottoir, puisqu'il n'y en a plus, et les véhicules n'hésitent pas à se garer devant les entrées des immeubles, gênant le passage des poussettes et caddies. Une seule solution : matérialiser par des potelets une voie de circulation centrale unique, ce qui freinera la circulation en sens interdit, empêchera le stationnement sauvage et permettra aux passants de se mettre à l'abri des véhicules.

